

11月の子どもたちの様子

初めての運動会

11月20日（土）に運動会がありました。子どもたちは、かけっこや表現運動「心をつなごう 名北キッズ！」の練習に一生懸命取り組みました。休み時間にも踊ったり、家で練習したことを話してくれたりする子も見られ、やる気が伝わってきました。運動会当日は、とても緊張していましたが、今まで練習してきた成果を発揮して頑張る姿が見られました。

最後まで諦めず
走れたよ！



練習の 成果を
見てもらおう！



1年2組努力点授業 「いいおと みつけて」

11月16日（月）に、1年2組で音楽科「いいおとみつけて」の授業を行い、様々な動物のイメージに合った音色や楽器、リズムを考えました。学校努力点のテーマ「伝えよう自分の声で、深めようみんなの思いや考えを —プログラミング的思考を取り入れて—」を踏まえ、自分の考えを話型に沿って分かりやすく伝えたり、友達のことを聞いてハンドサインで応えたりしました。また、プログラミング学習の第一歩として、自分で4拍のリズムを手拍子をしたり、楽器で演奏をしたりして試しながらつくる活動をしました。子どもたちは、友達のことを聞いて耳を傾けながら、一人一人自分の思いに合った音色や楽器、リズムを楽しく考えていました。また、つくったリズムを、楽器を使い、動物のイメージに合わせてのびのびと演奏することができました。

いいリズムがつくれた
よ。試してみよう！



ぞうは、大きい音色が合う
と思います。どうですか。



さんせい！